
2020年度 鹿児島県警察官Ａ 最終合格

諏訪園 舜平さん ～福岡大学～鹿児島校

『東アカをどんどん活用しよう！』
独学で勉強することに限界を感じた

ため，学校を探し始め，いくつか見学
に行きましたが，実績やサポート体制
を比較した結果，東アカに決めました。
東アカでの講義と模試の参加はマス

トでした。各種問題集や模試・過去問
を何度も徹底的に解きました。学習環
境として自習室は最適だと思うので，
どんどん使うと良いと思います。
私が本格的に勉強を開始したのが12

月でした。翌年6月が試験だったので，
準備期間は約7カ月でした。周囲と比べ
て始めるのが遅かったようにも思いましたが，それでも合格で
きました。ぜひDATA問をとにかく解きまくってください。東
アカが用意してくれるものはどんどん活用しましょう。どうし
てもやる気が出ない時は，現実逃避しても良いと思います！美
味しいものを食べに行くも良し，友人と遊びに行くも良し，自
分なりのやり方で上手く息抜きしてください。私はマンガに逃
げてました。頑張れば頑張った分だけの結果が付いてきます。
皆さんの頑張りに合格という結果が付くことを願っています。

2020年度 鹿児島県上級（行政） 最終合格

西園 京司さん ～鹿児島大学～鹿児島校

『合格後の自分をイメージして頑張ろう』
元々教員志望ではありましたが，教

育実習で現場を見たときに進路を県庁
に変えることを決めました。教育の根
本に関わることができ，幅広く県民と
関わることもできるのが県庁職員だと
思ったからです。最終合格できたポイ
ントとしては，県庁は仕事の内容が捉
えにくいものではありますが，どのよ
うな仕事をしているのかを調べ上げた
ことで，勉強のモチベーションも上が
り，合格に繋がったと思います。
学習面では，基礎問題を中心に解く

ことを繰り返し，周りのみんなに「負
けないぐらい勉強することができた」と思うぐらい勉強するこ
とをおすすめします。勉強は嫌になったり成績が伸び悩むこと
もあるかもしれませんが，諦めなければ何とかなると信じて頑
張ってください。精神面では，自信の進路先に絶対に合格する
んだという気持ちをしっかりと持つことだと思います。自身を
取り巻く環境に感謝を忘れずに，合格後の自分をイメージしな
がら頑張ってください。

2020年度 鹿児島県中級(教育事務) 最終合格

鹿児島校 是枝 奈那子さん ～鹿児島大学～

『充実した１次＆２次対策に大満足』
自分自身が子どもが好きで，子ども達

と関われる仕事に就きたいと思い，教育
事務の試験を受験しました。
子どもと関わるボランティアをしてい

たので，子どもと関わって自分自身がど
う成長したか，それをどういう仕事に活
かせるのか，などを明確にしてESに記
入できたことが，合格に繋がったと思い
ます。
東アカは、模試がたくさんあるので、

自分がどれくらいの位置にいるのか把握
できるところが良いと思います。また、
筆記試験だけでなく，2次の面接対策も
充実していて本当に助かりました。私自身の良い点をたくさん
見つけてくださり，具体的なアドバイスをしてもらえ，実際の
試験でも役に立つことばかりでした。1次も2次も充実した指導
をしていただけたので，東アカで本当に良かったと思います。
試験はあっという間に来てしまうので，後々後悔しないよう

に今頑張ることが大切だと思います。集中するときと休憩する
ときのメリハリをつけて頑張ってください。

2020年度 鹿児島県中級(教育事務) 最終合格

鹿児島校 赤﨑 裕次郎さん ～鹿児島大学～

『真面目にコツコツと積み重ねる努力が大切』
勉強は，講義を受けて復習を家や東京

アカデミーの自習を利用して法律系と経
済をメインに進めました。
面接練習も様々な先生に対応してもら

い，とにかく数をこなし，いろいろなタ
イプの面接を体験することができました。
また，友人と１対１で面接練習をする

こともありました。様々な先生と面接練
習できたことと，最後まで合格先が決ま
らずに焦っていましたが，やるしかない
という気持ちで最後までやり抜いたこと
が，最終合格できたポイントかもしれま
せん。
東京アカデミーでは，切磋琢磨できる友人が近くにいたこと

が自分にとっての1番の利点でした。あと，解説を自分で読んだ
だけだと分からないようなところも質問できたのがよかったと
思います。説明会を東京アカデミー内で受けることができたの
もよかったです。
今後受験される方は，最後まで気を抜くことなく頑張ってく

ださい。真面目にコツコツ積み重ねてきた人が一番強いです。

2020年度 鹿児島県上級(行政) 最終合格

鹿児島校 竹之内 菜瑠さん ～鹿児島大学～

『わからないことをわからないままにしない』

勉強方法や試験スケジュールに不安が
あったため，ガイダンスや説明会には必
ず参加しました。講義はカリキュラムに
沿って進められていたので，自然と勉強
の習慣がつき，試験のスケジュールも説
明会等で説明してもらい，不安を払拭す
ることができました。また，わからない
ことや不安な部分があったときには，事
務局の方に相談するようにしましたが,
親身になって話を聞いてくださいました。
公務員試験は，民間企業と比べて勉強

の期間が長く，合格が出るまでも長いの
で、モチベーションを維持するのが大変
だと思います。自分に合った学習計画を立て，適度に息抜きを
することも大事です。学習面に関しては，わからないことをそ
のままにしておかないことが大切です。また，エントリーシー
ト等を書くのもかなり時間がかかるので，早めに自己分析を始
めた方が後々楽です。試験勉強だけでなく，そのあとの面接が
とても重要なので，何回も面接練習を行うことをオススメしま
す。合格できるようがんばってください。応援しています。
。

有馬 大央さん ～志學館大学～鹿児島校

『おススメは教室の前の席で受講すること』
警察官になることが，小さい頃から

の夢で，合格するために東アカに入会
しました。
講義は毎回出席し，大事なところを

テキストに書き込み，受けることがで
きなかった講義については，レコー
ダーを聞いて，わからないところは質
問に行き解決するようにしていました。
また，家での勉強は，あまりやる気

が起きないタイプだったので，講義を
全力で受けて，帰りの市電やバスの中
でテキストを使って復習していました。
東アカに入会して初めての講義の際，

事務局の方が，過去合格された方の多くは，前の席で受けてい
たということを言われたので，私は，講義を毎回前３列以内に
座って受けることに決めて受講しました。教室の前の席で受け
るといいことばかりなので，是非講義は前で受けてください。
あと，東アカの先生方は面白く，優しい方が多いので，たく

さん質問もしてください。応援しています。

2020年度 鹿児島県警察官Ａ 最終合格

2020年度 鹿児島県上級(行政) 最終合格

鹿児島校 木村 尚香さん ～鹿児島大学～

『目標設定が“最終合格”のポイント』
私は大学で，まちづくりや地域活性化

について学んだため，学びを活かして働
ける県庁や市役所を志望しました。公務
員試験に合格した先輩方の話を聞いて
思ったのですが，目標を定めることが最
終合格ができたポイントだと思います。
学習面については，あきらめずに勉強

を続けることが大切だと思います。私は
初め専門科目が全然できず，模試はいつ
も1桁の点数で順位は後ろから4番目に
なるなど，判定もほとんどE判定でした。
専門科目をあきらめて教養試験だけで受
けられるところを受けようと思った
時期もありました。しかし今まで頑張ってきたことを無駄にし
たくないと思い勉強を続けたことで，県庁と市役所・国家一般
職の1次試験に合格することができました。公務員試験は長期戦
で，つらい時や苦しい時もありますが，あまり考え込まず，落
ちてもいいやと気楽に考えた方が上手くいくと思います。勉強
も大事ですが，友人や先生と楽しく話したり，ドラマを観て
笑ったりしながら公務員試験を乗り越えたらいいと思います。

2020年度 鹿児島県上級(農業土木) 最終合格

鹿児島校 原 知輝さん ～鹿児島大学～

『勉強にフライングスタートはない！』
独学や大学内講座と異なり，講義のカ

リキュラムがしっかり決められており，
またその日程も毎週固定されていたため，
他の用事（アルバイト，急な帰省など）
が入れやすかったです。また，1つの大
きな教室で行う講義は，他の人たちと一
緒に頑張っている気持になり，勉強とい
う1人で行うことが多い事柄でも精神的
に余裕を持って毎日を過ごすことができ
ました。また，欠席時や模試，ガイダン
ス等のサービス，フォロー等も充実して
おり，勉強ができる環境が整っていたの
で、最後まで頑張ることができました。
『直前に焦ってとにかく詰め込む』，これが一番よくないと思
うので，早め早めの学習を意識してほしいです。いくら問題が
解けていてもそれが時間内にすべて解けるとは限らないので，
同じ問題でも何度も解き直し，答えを覚えるくらい，何周も通
ることが大切だと感じました。
勉強にフライングスタートはありません。早めに始めて周り

と差をつけるくらいの意気で頑張ってください。

2020年度 鹿児島県上級（林業） 最終合格

吉永 悠太郎さん ～鹿児島大学～鹿児島校

『長い受験生活では息抜きも大事』
大学３年次は，大学の講議が終わっ

たら自習室に行き，東アカの授業が始
まるまで勉強していました。４年次は，
コロナが感染拡大するまでは１日中自
習室にいました。
東アカの講義はとても分かりやすく

て，自習室も集中しやすい環境だった
ので，とてもよかったです。
私は，分からないことがあったら積

極的に質問することをオススメします。
悩んでいる時間がもったいないので，
友人や先生に質問しましょう。
東アカは，模擬試験も多くあり，本

本番形式に慣れることができ，とてもよかったです。尚，模擬
試験の結果は気にせず，点数があまりよくなかったとしても，
すぐに切り替えることが大切です。
公務員受験を経験し，息抜きがとても大事だと思いました。

毎日コツコツ続けることも大事ですが，時には休憩も入れつつ，
自分の体調をしっかり管理しながら勉強を進めることが重要だ
と思います。

2020年度 鹿児島県上級(行政) 最終合格

鹿児島校 中俣 智貴さん ～鹿児島大学～

『東アカは受験生にとって最高の場所』
東京アカデミー鹿児島校は，公務員試

験を受けるにあたって最高の場であると
考えます。授業はもちろんのこと，質問
しやすい環境やスタッフのサポート，模
試の回数やランキング表など，学生が将
来の夢と向き合い本気で頑張ろうと思う
中で，それを後押ししてくれる場所で
あったと思います。また，そこでつな
がった友人と，友として，時にはライバ
ルとして向上し合える関係が作れたと思
います。
「公務員試験」というのは，とても苦し
いものではありましたが，今振り返った
ときに東アカでスタッフや講師、友人などと出会えたからこそ，
約1年半本気で頑張り抜くことができたと思います。
東アカで出会った友人たちと切磋琢磨して勉強に熱中するこ

とが，ホントにできました。また，スタッフの方々にもとても
お世話になり，試験に向けたアドバイスやモチベーションの維
持についてなど多くのサポートをしていただきました。本当に
ありがとうございました。

松尾 一沙さん ～鹿児島大学～鹿児島校

『やることリストを毎日作って実践しました』
東京アカデミーで授業を受ける中で，

受験先の細かな情報を知ることができ，
これは独学ではなかなか難しいこと
だったのではないかと思っています。
膨大な範囲，量の中で，先生方がよ

く出る問題の傾向やポイントを押さえ
て授業をしていただけたので，効率の
良い勉強ができたと思っています。
公務員試験は民間企業に比べて遅い

時期であることが多いため，周りの友
人が先に内定をもらっていたり，就活
を終えていたりすると焦ってしまうこ
ともあるかもしれません。けれど早く

2020年度 鹿児島県上級(行政)特別枠 最終合格

内定が決まるかどうかは，大して重要ではないと思います。自
分が本当にしたい仕事，働きたい場所のために頑張る時間は無
駄ではなかったと試験を終えてから思いました。また，ESや志
望先については，なるべく早いうちに文章化する力をつけてお
くことをオススメします。試験間近は勉強の復習や面接練習の
最終確認を行うのが精神的にも良いと思います！きつい時期も
ありますが，最後まで頑張ってください！応援しています。

2020年度 鹿児島県上級(行政) 最終合格

鹿児島校 中村 瑞季さん ～大阪教育大学～

『“ひとり”じゃない！みんなで頑張れた』
周りに頑張っている人がいて，励まし

合ったりわからないことは，面談してい
ただいたり，“ひとり”ではなかったこ
とがよかったです。また，受験のことで
わからないことや，不安なことはすぐ事
務局の方に相談すると解決できたので，
安心して勉強に集中できました。
最終合格できたポイントは①選択肢の

選び方，解き方など筆記のポイントを授
業で学べたこと，②苦手だった小論文と
面接を添削と面接練習で克服できたこと，
③勉強法や併願の仕方等、公務員受験に
ついてセミナーや面談で情報を十分に得
られたことです。２次試験対策も時間が少しでもあるうちに個
別面接や討論練習を行いました。公務員面接に特化した練習は
ここでしかできないと思いました。
公務員試験の受験対策として，自分に合った勉強法を見つけ，

息抜きをすることも大切です。公務員試験に適した環境を上手
く利用すれば必ず合格は勝ち取れるので，最後まで諦めずに自
分を信じて突き進んでほしいです。



2020年度 鹿児島県上級（行政） 最終合格

鹿児島校 中村 碧さん ～鹿児島大学～

『「出た問」「時事蔵」は合格への必須アイテム』

勉強については，とにかく講義をしっ
かり受けることを心がけました。そして
出た問をとにかく解きまくりました。出
た問を解くときに，理解していないのに
上級編，応用編は絶対に解かないほうが
いいと思います。基礎編を完璧にこなす
（友達に説明できるまで）ことがとても
大事だと思います!! 基礎編を完璧にす
るためなら，5周でも10周でもするべき
だと感じました!!
出た問はもちろんですが、受験前に配

付された時事のテキストの「時事蔵」が
とてもよかったです！このテキストには，
本当に助けられました。
また，ESの添削も本当に助かりました。面接対策としては，

鹿児島県庁のことを調べ，面接練習も東アカでお願いしました
が，友達と二人で面接練習もしていました。
試験当日までに分からないことがたくさんあったので，事務

の方にいろいろ質問して解決できたこともとてもよかったです。

2020年度 鹿児島県上級（行政）特別枠 最終合格

鹿児島校 中俣 和士さん ～鹿児島大学～

『Ｅ判定からの逆転合格』
一度「公務員」という進路を決めたら，

とことんやりきろうと思い，東京アカデ
ミーへの入会を決めました。
東京アカデミーは，全国展開しており，

情報力があり，テキストの質もよく，目
指す目標が同じ仲間と切磋琢磨できる点
がとてもよかったです。
東京アカデミーに行けば，とにかく勉
強しようという気持ちになり，また，模
試で自分の現在地を知ることができた点
もよかったと思います。
また，先生に直接面接指導していただ
き，面接で答える内容を予め考え，その
内容をスムーズに回答できるまで何度も反復しました。
公務員受験対策は，焦らないことと，自信をもつことが大切

です。毎日毎日1歩ずつ進んでいけば大丈夫です。時には休憩
したり，遊んだり，合格したことを妄想したり…。あまり自分
を追い詰めないで楽しくやってください！模試がE判定でも合
格できます。負けない心で頑張ってください！

『毎回講義に出席して実力アップ！』
東アカは，講義がある日が決まって

いるので，自分のスケジュールを決め
やすく，勉強は，基本的に講義で内容
を身に付けて，家で復習するようにし
ました。尚，勉強は，東アカのテキス
トだけ使って，他の参考書とかは一切
使いませんでした。専門分野は，各省
ごとにテキストを読んで，基礎を解い
て実践を解く，ということを繰り返し
行いました。
また，模試が定期的にあったことで，

自分の順位や模試でどのくらい力がつ
いたのかを確認できたり，モチベー

2020年度 鹿児島県上級(行政) 最終合格

鹿児島校 宮崎 花梨さん ～鹿児島大学～

ションにもなりました。
講義は毎回出るようにして，準拠テキストを何回も暗記でき

るくらい読み返せば，少しずつ点数がとれるようになっていく
と思います。遊んだり映画を見たりして息抜きをして，ストレ
スをためないことも大事だと思います。私自身，毎回授業に出
たことが合格につながったのだと思っています。早めに受験先
を決めて，友達と励まし合いながら頑張ってください。

2020年度 鹿児島県上級(行政) 最終合格

鹿児島校 東 翔大さん ～鹿児島大学～

『勉強は質も量も大切』
とにかく講義には必ず参加するように

しました。1番良かったのは，東アカ以
外のものは必要ないと感じたテキストで
す。自習するときはテキストを何度も読
み直したり，解き直したりしました。ま
た，模試も頻繁にあったので，自分の力
の確認ができました。
学習については質も大事だと思います

が，それ以前に時間が大切だと思います。
絶対的な時間を確保することが最重要だ
と思うので，それから効率を上げる工夫
をすればいいと思います。私は，大学4
年の4月までは部活動をしていたので，
まとまった学習時間は確保できず，部活を引退してからは1日
10時間以上の学習を確保しました。時間かけることは自信にも
繋がりました。
精神的には，勉強ばかりでストレスもたまると思うので，ス

トレス発散の為に運動や食事など自分の好きなことを行う時間
を少し確保することが大切だと思います。人生で勉強するのは
これが最後だと思えば頑張れると思います！

鹿児島校 水之浦 和樹さん ～志學館大学～

『勉強時間を記録(可視化)してモチベ向上！』

ゼミのOBで鹿児島県庁で働いている
方がいて，その方の話を聞いて鹿児島県
庁で働きたいという思いが強くなり受験
しました。最終合格できたポイントは，
面接でやりたいことや，どう組織に貢献
できるかをアピールできたところだと思
います。
東アカのテキストはボリュームがあり，

合格のために必要な知識はしっかりと網
羅されているところが良かったです。ま
た，模試の回数が多いので，自分の立ち
位置をしっかりと把握できたところも良
かったです。模擬面接の質がかなり高

2020年度 鹿児島県上級(行政) 最終合格

く，具体的なアドバイスも頂けたので，大変参考になりました。
勉強時間を手帳に記録していたのですが，これが勉強を継続

するのに役立ったと思います。手帳に記録することで，勉強時
間を可視化することができ，モチベーションの向上に繋がりま
した。また，学習時間は週間単位で目標設定することがオスス
メです。勉強があまりできなかった日があっても，次の日でカ
バーすることができるので精神的に楽になると思います。

2020年度 鹿児島県中級(教育事務) 最終合格

鹿児島校 小村 雄一朗さん ～鹿児島国際大学～

『ライバルを意識して前向きな努力を』

東京アカデミーに通って良かったと思
う点は，同じ目標を持っている人達と競
争できるという事です。他人を意識する
ことで学習に前向きになることかでき，
さぼらないようになります。他には，問
題を解くスピードが速くなるという点で
す。最適な解き方で問題を解く力を鍛え
ることができました。
講義はほとんど出席し，内容を理解す

るように努めました。その場でわからな
いことがあったらすぐに先生や友人に質
問し，講義後は必ずテキストで復習しま
した。

勉強は，まだ時間があるから大丈夫と思わないで計画的に進
めることです。得意分野と苦手分野を早めに見極め，苦手分野
に時間を使うことも大切です。模擬試験を解いたら後回しせず，
その日のうちに復習しましょう。また，試験情報をこまめに
チェックすること，そして，試験が不合格になってもすぐに切
り替えて次の試験に挑むことが，とても重要だと感じました。

2020年度 鹿児島県上級(心理) 最終合格

鹿児島校 中村 育乃さん ～鹿児島大学～

『東アカでやるべきことを明確化できました』

東京アカデミーに通うことで自分がす
べきことが明確化できたと感じています。
講師の方や指導員の方から試験までのス
ケジュールや今の時期にすべきことを随
時聞くことができたので，学校の勉強と
の両立が大変だった時でも勉強のポイン
トを押さえることができたり，やる気に
繋がったりしたなと思いました。また試
験についても分からないことだらけで不
安なことも多かったのですが，小さなこ
とでもいつでも指導員の方に相談するこ
とができ，いつも分かりやすく丁寧に教
えてくださったのでとても助かりました。
東京アカデミーには同じ道を目指す仲間もたくさんいます。

周りの人に頼りながら最後まで諦めずに頑張ってください。
尚、二次試験対策ではゼミ活動やボランティア，サークル活

動の経験がとても役に立ちました。勉強に忙しい中ではありま
すが，ぜひ勉強以外のことにも目を向けて今のうちにしかでき
ないことを経験しておくことが，後々試験にも役立つと思いま
す。勉強だけにとらわれず，様々なことに挑戦して欲しいです。

2020年度 鹿児島県中級(教育事務) 最終合格

鹿児島校 末滿 公貴さん ～鹿児島大学～

『充実した面接練習で最終合格できました』

私は，どのような試験を受けることが
できるかなど分からない点が多かったの
で，アカデミー職員の方々と相談し，提
案していただきながら受験先を決めまし
た。当たり前のことですが，最終的な受
験先は，自分自身でしっかり検討して決
めました。早めに受験先を決めていると，
目標がはっきりして勉強もはかどると思
うので，早めに志望先を決定しておくこ
とで効率的な学習につなげてください。
公務員試験を受験される方へのアドバ

イスとしては，分からない問題をそのま
まにしておかないことが大切だと思いま
す。また，面接試験が最も重要になるので，面接対策を早め早
めにしておくことをオススメします。面接試験はとにかく不安
だったので，ほぼ毎日のように講師の方にお願いして練習して
いました。不安な人は練習をして場慣れすることが大事だと思
います。
あきらめずに毎日コツコツと勉強していれば良い結果が待っ

ていると思います。

2020年度 鹿児島県上級(行政)特別枠 最終合格

鹿児島校 上片野 凌太さん ～鹿児島大学～

『自分に自信を持つことが何より大切』

大学生活で留学や教育実習といった
様々な経験をしたことを通して，私の
地元である鹿児島の課題や良さを感じ
たので，少しでも鹿児島に貢献したい
という気持ちが生まれ，鹿児島県を受
験しました。また，インターンシップ
で仕事がどういう感じなのかを知るこ
とができたことも大きかったです。最
終合格をするには，自分に自信をもつ
ことが大切だと思います。気持ちで負
けたら試験も合格できないと思います。
学習面に関しては，授業をしっかり

受けて復習をして，先生に言われた大
切なポイントを押さえれば，自ずと結果はついてくると思いま
す。より大切なのは精神面だと思います。自分に自信をもたな
いと本来の実力は発揮できないと思いますし，そうなったとき
に後悔しても遅いです。そうならないように自分に自信をもて
るよう，とにかく問題を解くことに尽きると思います。模試の
成績や倍率などに一喜一憂することなく，常に“自信”を持って
頑張ってください。心から応援しています。

2020年度 鹿児島県上級(行政) 最終合格

鹿児島校 前田 歩美さん ～鹿児島大学～

『“1人じゃない”と思えたから頑張りきれた』
公務員試験までの長い道のりを走りき

ることができたのは，今思えば，東京ア
カデミーに通っていたおかげで，「1人
じゃない」と思えていたからだと思いま
す。教室に行けば，同じ目標に向かうた
くさんの受講生がいて，分かりやすい講
義で１つ１つ丁寧に教えてくださる心強
い講師の方もいらっしゃいます。そして，
事務局の方にも，試験情報をタイムリー
に教えてくださったり，諦めかけていた
時に励ましてくださったり，学習面でも
精神面でも親身になってサポートしてい
ただきました。
公務員試験は精神的な強さが必要になりますが，きつい時は

東京アカデミーの事務局の方や講師の方を頼ったり，同じ目標
に向かう受講生に刺激をもらったりしながら１つ１つこなして
いけば，きっと乗り越えることができます。わたし自身も1人
では最後まで頑張ることはできませんでした。自分を追い込み
すぎず，息抜きも大切にしながら頑張ってください。応援して
います！

2020年度 鹿児島県警察官Ａ 最終合格

鹿児島校 田中 俊矢さん ～鹿児島国際大学～

『周囲の人から良い刺激をもらいました』

人の役に立ちたいという思いが強く，
事件や事故を未然に防ぐことができるこ
とを魅力に感じ、鹿児島県警を受験しま
した。
東京アカデミーでは，講義で分からな

かったことや，予習・復習のときに分か
らなかったことを講師の先生に質問し，
理解することができたのでとてもよかっ
たです。授業の合間にも勉強したり，授
業が無い日には，最低でも6時間は勉強
するようにしていました。
また，同じ目標に向かい勉強している

人の姿を常に見ていたので，自分も勉強
しなければならないという気持ちにりました。同じ公務員試験
合格を目指して勉強している周りの人の姿を間近で見てとても
いい刺激になりました。
受験対策としては、焦らず自分にできる範囲でコツコツ勉強

していけば力がついて志望先合格につながると思いますので頑
張ってください！

2020年度 鹿児島県中級(教育事務) 最終合格

Ｓ ・ Ｍさん ～鹿児島大学～鹿児島校

『膨大なデータで対策すべきことがよくわかる！』
教員や生徒を近くで支えられること，

教育に携わる仕事をしたいと思い受験
しました。面接練習には特に力を入れ
ていました。面接前は毎日練習させて
いただき，本番ではリラックスして受
けることができました。面接時にこの
仕事をしたいという強い意志を伝えら
れたことが，最終合格できたポイント
だったと思います。
東京アカデミーは，二次試験に向け

た膨大なデータがあり，何を対策すべ
きかが分かりやすかったです。また，
事務局の方が親切で，不安なときにい
つも相談にのっていただき，また，わからない問題があったと
きには，先生方が丁寧に教えてくださり，東京アカデミーに
通ってよかったと思いました。
公務員試験は長期戦で，不安が募ったり集中力が途切れたり

することもあると思います。そんな時には息抜きも大切になる
と思います。最後まで諦めない人に結果はついてきます。頑
張ってください。



2020年度 熊本県上級(教育行政) 最終合格

門松 大介さん ～鹿児島大学～鹿児島校

『東アカはなんでも聞ける環境』
東アカは、多くの受験生がいるので、

とても刺激になります。講義はもちろ
ん，自習もでき，意欲が沸きます。ま
た，公務員試験を受けるにあたって，
分からないことだらけなので，何でも
聞ける環境がとても助かりました。ま
た，定期的に行われる模試が，長い受
験期間のモチベーションになります。
また，友人が周りにいると，分からな
いところを互いに聞けて，とても良い
環境だと思いました。
公務員試験対策は，毎日を悔いなく

過ごして，一問でもできる問題を増や
して臨んでほしいと思います。独りで勉強するのはストレスが
たまるので，東アカで勉強したり，友人と相談しながら解いた
り，疑問があれば先生に聞いたり工夫できると思います。
初めは模試の結果など思うような判定が出なかったりします

が，辛抱強く取り組めば，結果は必ずついてくると思います。
また，体調には気を付けて無理のない範囲で頑張ってください。

2020年度 熊本県上級(行政) 最終合格

片山 航希さん ～鹿児島大学～鹿児島校

『洗練されていたテキストや授業』
テキストや授業がとても洗練されて

いて，多くの勉強量を効率よくこなす
ことができたと思います。
特にテキストは，内容が網羅してあ

るので，何回も読んでとても重宝して
いました。模試で解いた問題も該当す
る箇所をよくテキストで読み返すよう
にしていました。
東京アカデミーは，試験に特化して

いる点が，あくまで大学の附属である
学内講座と比較して良かったと思いま
す。二次以降の対策もとてもしっかり
と見ていただけました。
東京アカデミーで受講される方は，配付されたテキストや，

受けた授業を何度もしつこく繰り返し学習することが一番だ
と思います。時間がない時でもその時受けた授業を軽く復習
しておくだけで全然違うと思います。大学入試のような難易
度ではないと思うので，やればやるだけ点がとれるようにな
ると思います。

2020年度 福岡県Ⅰ類（教育行政） 最終合格

鹿児島校 國武 春菜さん ～鹿児島大学～

『コツコツが“勝つ”コツ』

東京アカデミーは，授業が充実してい
て，すぐに先生や担当の事務員さんに相
談できるところが1番良かったです。小
さなことでも相談にのっていただくこと
が，自信と安心感につながり，勉強を続
けることができました。また，先生方は，
授業で細かく砕いて説明をしてくださっ
たので，法律も経済学も初めてだった私
でも理解でき，少しずつ力を付けること
ができました。
公務員試験はコツコツと準備をしてい

くことが，合格への1番の近道だと思っ
ています。継続していくことは難しいで
すが，授業のすぐ後に復習するなどルーティン化したり，長期
計画を立てて，それを達成するための短期計画を立てたりする
ことで，モチベーションの維持につながると思います。
東京アカデミーは，相談や2次対策のサポートがしっかりし

ているので，うまく活用していくことで落ち着いて学習できる
と思います。苦しい時期もあると思いますが，終わりは来るの
で一生懸命頑張ってほしいです。

2020年度 福岡市上級行政事務(行政)特別枠 最終合格

前迫 亮汰さん ～鹿児島大学～鹿児島校

『日々授業＆復習のルーティン』
勉強は講義中心で頑張りました。で

きるだけ前の席で受講し，授業で多く
のことを吸収しました。勉強面は，と
りあえず東京アカデミーで日々授業を
受け，復習に取り組んでいれば大丈夫
です。また，模試で自分の現在地を知
り，面談などで改善すべき点等の指導
を受けました。
東京アカデミーでは，授業がある曜

日が決まっており，勉強の計画がたて
やすいです。また，講師の方が常駐し
ているので，困ったことや，不安点を
いつでも質問することができ，安心し
て勉強を進めることができました。また、論文の添削指導や，
面接対策をしっかりとしていただけました。面接対策は，様々
な先生が指導してくださり，どのように答えれば良いか教えて
くださり，緊張せずに本番に臨むことができました。
大学の同級生の企業組が先に就職決まっていきプレッシャー

がありますが，最後まであきらめずに努力し続ければ必ず結果
は出ると思います。

小路 勇太さん ～鹿児島大学～鹿児島校

『受験先に対する理解を深めることが大切』
アカデミーは，基本的に毎日授業が

あるという事が良かったと思います。
勉強する気が起きなくても，授業に参
加することで，自然と勉強するリズム
が形成されていきました。
また，できるだけ授業内で疑問を解

決するようにし，授業で取ったノート
を見返して，理解できていれば問題に
取り掛かるようにしました。とにかく
授業での集中力が大事だと思います。
あと，アカデミーで様々な説明会な

どが行われて，自然と情報が手に入れ
られる点も良かったです。

2020年度 北九州市上級行政（総合） 最終合格

公務員試験は，受験先ごとに配点が異なり，何を重視するべ
きかが変わってきますので，受験先に対する理解を深めること
が大切です。そして何より筆記試験での点数が重要になります。
授業の復習，特に配点が高い専門科目の復習に力を入れると良
いと思います。一人では不安になることもあると思うので，事
務局の方や友人に悩みを聞いてもらうと良いと思います。やる
ことはシンプルなので，最後まで諦めずに頑張ってください。

12月入校だったので通常の講義に加
えて，録音された講義も聞いて勉強して
いました。また，様々な問題に触れるた
めにも模試はすべて受けることをオスス
メします。
勉強は，講義の中で理解することと，

当日中に問題を解いて定着させることを
心掛けました。講義はとても分かりやす
かったですし，よく出るポイントを重点
的に解説してもらえるので効率よく勉強
することができました。
長崎県職を受験したのは，地元である

長崎県で働きたいと思ったからです。1

2020年度 長崎県上級（行政） 最終合格

鹿児島校 冨永 みなみさん ～鹿児島大学～

次試験では取れる問題を確実にとり，2次試験では自分の思い
をきちんと伝えられたことが合格に繋がったと思っています。
受験勉強は，やった分だけ点数が伸びるので，問題集を解き

まくって苦手分野を減らしてください。そうすると，1次試験
当日は「自分が受からなかったらみんな受からない」くらいの
気持ちで受けることができます。

『やればやっただけ点数が伸びる！』

2020年度 熊本県上級(行政) 最終合格

鹿児島校 岡本 侑樹さん ～鹿児島大学～

『東アカはきっとあなたの力になる！』
東京アカデミーは公務員試験に関する

情報が他と比べて圧倒的に多いので通っ
てよかったです。大学の公務員講座と比
較して，情報の量だけでなく模試の回数
や面接対策，講師の方の授業の進め方な
ど，様々な点で東京アカデミーの方が充
実していました。とくによかった点は講
師の方にいつでも気軽に質問に行けたこ
とです。東京アカデミーは大学の公務員
講座と異なり，講師と生徒の距離が近い
です。この様な特徴があるので分からな
いことを質問することができ，知識の定
着につながりました。
尚、何事にも楽しさを持ってください！公務員試験は長期戦

で，民間企業と比べて最終合格をし，内定が出るのが遅いです。
このような辛い状況の中，勉強する上で大切なことは楽しさを
見つけることです。また、分からないことや悩みがあったら職
員の方々に相談してみてください。きっとあなたの力になって
くれます！東京アカデミーに通って良かったです。本当にあり
がとうございました！

土井口 裕さん ～鹿児島大学～鹿児島校

『東アカは合格するための最適な環境』
公務員試験対策を行う上で，勉強す

る環境が整っていることが，東京アカ
デミーの魅力だと思います。各科目の
先生の分かりやすい講義，より実践的
な模試，集中して勉強できる自習室な
ど大変多くのメリットがあったと思い
ます。
東京アカデミーに行くと，多くの人

が必死に勉強していて自分もやらない
とと思うことで，周りの友人と切磋琢
磨することができました。
公務員試験は一次，二次，試験に

よっては三次まである長く苦しい試験

2020年度 熊本県上級（水産） 最終合格

ですが，少しずつ努力を続けることで必ず結果は報われるはず
です。
東京アカデミーでは，一次の筆記試験対策はもちろん，二次

の面接，三次の集団討論対策まで幅広く活用することが出来ま
した。他の受験生より勉強する環境は整っており，事務員の
方々は，相談にも優しくのってくださいます。是非，東京アカ
デミーで頑張り，公務員試験合格を勝ち取ってください。

池田 真乃花さん ～鹿児島大学～鹿児島校

『健康な“心”で受験生活を乗り切ろう!』
東京アカデミーでよかったと思う点

は，手厚いフォローだと思います。ど
んな対策もしてくれますし，情報も提
供してくれます。自分の試験勉強以外
の労力を使わなくて良いので，集中し
て勉強ができます。とても楽に効率的
に合格できるのではないかと思います。
勉強していくのはとても苦しいもの

だと思います。私もとても苦しかった
です。だからこそ，自分の趣味や好き
なことはどんなに辛くてもやめないで
ください。息抜きとは良くいいますが，
あせっていると「してはいけない」と

2020年度 熊本県上級(教育行政) 最終合格

いう心情になります。しかし，勉強だけでは合格できません。
面接用として，自分の趣味や好きなことを続けてください。ま
た，自分のスイッチを入れてくれるもの，応援してくれる人を
見つけてください。私は自主勉強中，孤独と勉強の辛さを音楽
が支えてくれました。友人も愚痴を聞いてくれました。それが
なければ途中で挫折していたと思います。最も大切なのは自分
の心の健康です。ご自愛しつつ頑張ってください。

『まずは東アカでの勉強をしっかりこなそう!』
家や大学だとなかなか勉強に集中で

きないので，東京アカデミーに自習室
がある点はとても良かったです。また，
志望先や出願などでわからないことが
あればすぐに相談もできたり，友達と
情報交換をしたりできたのも良かった
です。
集団討論の練習には，1度しか参加で

きませんでしたが，討論の進め方を
知っておくことで，少し安心できたの
で，1度でも練習しておいてよかったと
思いました。
公務員試験の勉強は，長期間に及び，

2020年度 熊本県上級(教育行政) 最終合格

鹿児島校 小林 円佳さん ～鹿児島大学～

勉強が嫌になったり，漠然とした不安があると思いますが，東
京アカデミーで勉強したことをきちんとこなすだけでも十分対
策はできているので，あまり心配しすぎなくても大丈夫だと思
います。少しでも不安があったら相談できる環境が整っている
ので，先生や友達に頼ることも大事だと思います。勉強する時
間と自分の好きなことをする時間をはっきり分けて，リフレッ
シュしながら頑張ってください。

川﨑 陽介さん

鹿児島校

2020年度

横浜市上級消防
(救急救命士 ）
最終合格

～倉敷芸術科学大学～



2020年度 鹿児島市上級(一般事務) 最終合格

鹿児島校 宮路 葵さん ～鹿児島大学～

東アカでは，自習室を利用できて，
わからない問題があれば先生に質問で
きること，また，模試の回数が多く，
本番と同じように解く練習ができたの
がよかったと思います。大学の講座と
違い，東アカではコロナの時期でも対
面で面接練習を行っていただけたので，
本番と同じように練習できて自信をも
つことにも繋がりました。
また，自分が精神的にきつい時に事

務局の方に話を聞いてもらえて，心の
面でも支えになりとても助かりました。
公務員試験は科目も多く，難しく，

さらに長期戦になるため，「自分は合格できるのかな」と不安
になったり，自信を無くすことがあると思います。そんな時に
事務局の方やチューターに相談することや，思い切って休むこ
ともモチベーションを維持させることに繋がると思います。勉
強に打ち込むことも大事ですが，時には休んで，アルバイトや
ボランティアなど自分の経験を振り返り，最終合格できるよう
に準備することも必要だと思います。

『勉強を休んでリフレッシュすることも大切』

2020年度 鹿児島市上級(一般事務) 最終合格

鹿児島校 濵﨑 郷志さん ～鹿児島大学～

『きちんとメリハリをつけて取り組もう！』

大学入試のような“死ぬ気で勉強しな
いと”とイメージしてる方も多いと思い
ますが，実際，私はやってみてそうは思
いませんでした。きちんとメリハリをつ
けて，何度も何度も同じ問題に取り組め
ば，自然と力はついていきます。“もし，
全部落ちてしまったらどうしよう”と
思ってしまうこともあると思います。し
かし，東京アカデミーで授業を受け，自
分で問題を解いていれば，1次試験は突
破できると思います。面接対策も妥協せ
ずに自己分析を行い，いろいろな質問を
予め予想していれば何とかなります。
勉強するときはして，遊ぶときは思いっきり遊んでいくこと

が大事だと思います。
最後に，東京アカデミーに通う人は，自然と周りから刺激を

受けて，勉強する習慣がつきます。そういった人と友達になっ
て悩みを話すことが1番のストレス解消になると思うので，1人
で抱え込まないで頑張ってください！！

有村 祐太さん ～鹿児島大学～鹿児島校

『目の前のできることを確実に，着実に』
私は大学4年の春先まで部活をしてい

たため，自主学習に充てられる時間が
少ないことが分かっていました。その
ため，講義をとにかく大事にし，帰宅
してから少しでも復習の時間を設ける
ことを意識していました。春先までは
試験の核となる専門主要5科目と数的な
どを中心に勉強し，試験直前2か月くら
いはそれから復習しつつ，その他の科
目を取り組んでいました。
講義や模試，面談など利用可能なも

のについては，できる限り利用したよ
うに思います。また，テキストや問題

2020年度 鹿児島市上級（一般事務） 最終合格

集も東アカのもの以外は一切触れていませんし，勉強の進め方
などについても東アカで教わったものを参考にしました。
対策を進めていく中で，模試の点数がなかなか上がらなかっ

たり，二次試験がなかなかうまくいかなかったりと不安は尽き
ないと思いますが，それは当たり前くらいの気持ちで，目の前
のできることを確実に少しでも積み重ねることが大事なように
思います。

2020年度 鹿児島市上級(一般事務) 最終合格

鹿児島校 新地 直人さん ～鹿児島大学～

『最後は己との戦い』
私は大学の講座を受講している友人が

いて話を聞く機会があり，そこで東アカ
で良かったと思ったことがいくつかあり
ます。１つは，講義の質が高く，先生方
の指導をはじめ，テキストも分かりやす
い点。また，模試の回数が多く，実践を
たくさん行えることもメリットだと思い
ます。あとは，大学から天文館まで行く
効率が悪いという人もいますが，むしろ
場所や環境が変わることで，切り替えが
でき勉強に打ち込むことができました。
学習面に関しては，やりやすく，理解

しやすい方法で勉強するのがベストだと

思います。模試や出た問などの実践練習は，本番に近いものな
のでぜひやってほしいです。精神面では，己との戦いの部分が
大きいと感じます。なので，分気分転換をしてリフレッシュす
るのがとても大切でした。あとは，同じ公務員を目指している
友人を見つけて切磋琢磨することもモチベーション維持には良
いと思います。そして何より東アカのスタッフの方々に悩みを
相談することで，少しでも心が軽くなると思います。

2020年度 鹿児島市上級(一般事務) 最終合格

鹿児島校 松田 遥さん ～鹿児島大学～

『比べるのは，周囲より“過去の自分”』
東アカは情報量がすごいと思います。

試験の情報はもちろん，内容の傾向やこ
れまでの実績から分かるものなどほかの
講座や勉強方法では得られないものがあ
ると思います。また事務室に気軽に相談
に行けるところも良いところだと思いま
す。対面ではもちろん，メールや電話で
も成績や勉強方法などについて相談した
りアドバイスをもらったりすることが出
来る環境があるというのは，とても助け
られると思いました。
私のように勉強開始時期が割と遅い人

など，周囲との差を感じて焦ることもあ
ると思いますが，周りよりも自分(過去の自分)と比べてみてく
ださい。競い高め合いたい人はぜひたくさんの受講生と競って
ください。どちらのタイプでもその人その人にあう環境が東ア
カにはあり，その後の自主学習のポイントもつかめると思いま
す。1人でもみんなでも，早く始めても遅く始めても皆さんそ
れぞれに適した時間が過ごせると思いますし，先生方もサポー
トしてくださいます。焦らず自分を信じて頑張ってください。

2020年度 鹿児島市上級（一般事務） 最終合格

鹿児島校 今井 悠暉さん ～鹿児島大学～

『志望先を固めて効率の良い学習に努めよう』
東京アカデミーでは出た問などの過去

問が充実しているので効率的に勉強でき，
いろいろな参考書を選ぶ必要がない点が
とても良かったと思います。また，願書
の提出についてや併願についても詳しく
教えて頂けたので，自分に最適な併願先
を見つけることができました。
模試などについても定期的にあり，自

分がどのくらいのレベルにいるのかをそ
の都度知ることができたので，この点に
関してもとても良かったと思います。
時間はあるので焦らず，計画的に受験

勉強を進めていってください。
勉強をしていく中で，得意な科目，苦手な科目が出てくると

思います。得意な科目を一つでも作っておくと試験の時に楽に
なるので周りの人に負けないという自信が持てるような科目を
作ることをオススメします。勉強をする上で，志望先を固めず
に勉強していると，必要な範囲以上の部分を勉強してしまい，
効率が落ちてしまうので，まず最初に志望先を決めて勉強する
ことが，合格に近づくための第一歩だと思います。

2020年度 鹿児島市上級(一般事務) 最終合格

鹿児島校 勝田 佳蓮さん ～鹿児島大学～

『将来の自分を想像して頑張ろう！』

東アカに通って良かったと思う点が，
3つあります。1つ目は，授業の分かり
易さです。他の公務員講座を受けてい
る友人から色々情報を聞いていたので
すが，やはり東アカの方がいいなと思
いました。2つ目は，二次対策もしっか
りしているという所です。論文・面接
はもちろんのこと，面接カードの添削
もしっかりとしてもらい助かりました。
3つ目は，周りの受講生のやる気です。
周りの受講生が一生懸命勉強している
姿を見て，私も負けてられないと思い，
勉強を頑張ることができました。
公務員勉強は，自分との戦いだと思います。私は、やる気が

でない時や辛い時，「今の頑張り次第で自分の将来の働き方・
場所が変わるんだ」と思うことで、自分を奮起させていました。
模試の成績が振るわない時など，息抜きをする時間をしっかり
とるのも大事だと思います。私は，そんな時，1日中自分の好
きなことをしていました。合格まで本当に長いと思いますが，
あきらめずに最後まで頑張ってください。

2020年度 鹿児島市上級(一般事務) 最終合格

鹿児島校 櫨山 真佑果さん ～鹿児島大学～

『決して後悔の無いようやりきろう！』

東京アカデミーは模試が多く，実践
を多くできたのがよかったと思います。
時間の配分を考えながらでき，自分に
あった解き方を知るきっかけを作るこ
とができました。
二次対策もじっくりできました。は

じめは，面接カードの書き方もわから
ず，赤文字で多く添削されましたが，
そのおかげでコツをつかみ，自己ＰＲ
の方法など相手にどのように伝えるの
かを考えて書けるようになりました。
受験生活で不安なときは，東京アカ

デミーの先生や先輩，友人など頼れる

人に自分は不安だと言葉にし，伝えるだけでも心が軽くなると
思います。勉強し続けても結果が出ない時，自分の力が出し切
れず情けないと思ってしまう時もあると思いますが，自分はや
れるだけやっていると胸を張れるなら，考え込むことはないと
思います。自分で自分の機嫌を取り，甘やかしたり，周りを
頼ったりしながらまたゆっくり前に進んだらいいと思います。
後悔のないよう，やりきってください！

『友人と励ましあいながら合格を掴みました』

。

東京アカデミーでは，受験までに何
回かガイダンスを設けてくださったの
で，自分がこれからどのような勉強を
すればよいか分かりやすかったです。
また，大学学内講座は習う単元が1カ

月ごとで変わるのに対し，東京アカデ
ミーは曜日ごとで違う分野の講座があ
るので，前習った分野の知識をすっか
り忘れてしまうということはありませ
んでした。模試では校内ランキングや
受験者全体のランキングも出たので，
自分の位置を確認するだけではなく，
モチベーションを高く保つのにとても
役立ちました。

2020年度 鹿児島市上級（一般事務） 最終合格

鹿児島校 船岳 陸さん ～鹿児島大学～

頑張って得た知識と努力したというその事実は結果に必ず繋
がります。私も途中，辛くなることもありました。しかし，コ
ロナ禍で実際に友人と会えなくても連絡を取り，お互いの進捗
状況を教え合ったり，面接練習をしたり，励まし合うことでな
んとか乗り越えることが出来ました。友人とともに，協力しな
がら勉強することが合格への一番の近道だと思います!

鹿児島校 伊藤 真輝さん ～中央大学～

『親身に相談にのってもらい合格に近づけました』

教室での生講義を受講し，模試はで
きるだけ休まないようにしていました。
授業後にもう一度テキストを読み直し，
その単元の出たDATA問(過去問題集)で
復習をしていました。講師の先生や職
員の方々との距離がかなり近く，進路
相談なども頻繁にしてもらい，どこに
出願するかにあたって選択肢も大きく
広がったと考えています。何度も質問
や進路相談に行ったおかけで合格に大
きく近づけたと考えています。
公務員試験は，たぶん皆さんが今ま

で受けてきたどんな試験よりも範囲が
広いものになると思います。そんな中で，何も考えずに勉強す
るだけでは恐らく合格は難しくなります。だから，まずは自分
がどんな職種、自治体を受けるのかを考え、そこではどんな問
題が出題されているのかを自分でしっかり把握し，その中で優
先順位をつけていくことが大切になると思います。
諦めずに最後まで頑張ってください。皆さんのご健闘をお祈

りしています。

2020年度 鹿児島市上級(一般事務) 最終合格

2020年度 鹿児島市上級(一般事務) 最終合格

鹿児島校 前山 暢平さん ～鹿児島大学～

『面接でＰＲできるネタ作りもやっておこう』

今後公務員試験を受験される方へ，
私は大きく２つのアドバイスをしたい
と思います。1つ目は，面接で話せるよ
うな活動に積極的に参加することです。
私自身も1次試験は全て合格することが
できましたが，面接でことごとく落ち
て苦しみました。唯一最終合格できた
鹿児島市は，第一志望であったことも
あり，市主催の講座やイベントに参加
していました。その経験をアピールで
きたことが合格につながったのではな
いかと今思えば感じます。
志望先が決まっていない人も，アル

バイトやサークル活動などで自分自身を高めていけるような経
験を積むことが大事だと思います。
2つ目が息抜きです。公務員対策は，長丁場になるため，ス

トレスも非常に強く感じます。私は，1日の目標勉強内容を設
定し，それが終われば自分の好きな時間にあてるというメリハ
リを意識していました。また，同じ境遇の東アカの友人たちと
話しながら，ストレス解消することもおすすめしたいです。

（町役場含む）



2020年度 薩摩川内市上級（一般事務） 最終合格

川野 健太さん ～鹿児島大学～鹿児島校

『多くの情報を得たことが合格のポイント』
地元の自治体を盛り上げてより魅力

的なまちにしたいと思い，薩摩川内市
を受験しました。最終合格できたポイ
ントは情報を細かく集め，しっかりと
アピールできたことだと思います。
勉強方法としては，講義とテキスト

を中心に，知識を吸収したり，模試を
利用して自分の実力を確かめていまし
た。また，ガイダンスや面談を通して
情報収集にも努めました。
過去問で分からない解き方や知識な

どは，講師の方々による分かりやすい
講義によって苦手をそのままにするこ
とがなかったことと，面接や情報収集による自治体研究では，
多くのアドバイスをもらったことが特に東アカに入ってよかっ
たと思う点です。
公務員試験は長い戦いになります。そのため必ず合格してみ

せるという強い気持ちは不可欠です。筆記試験はしっかりと勉
強すれば必ず結果は出ます。面接試験は自分の強みや志望動機
をしっかりと分析し，早めの行動を心がけてください。

2020年度 日置市(一般事務) 最終合格

鹿児島校 赤間 純奈さん ～鹿児島大学～

『大学の研究と勉強との両立は計画的に』
新型コロナウイルスの影響により大

変な点もたくさんあったにもかかわら
ず，素早い対応と感染対策をしっかり
していただきました。東京アカデミー
では講義をZOOMで最後まで丁寧にし
てくださり，そして，試験日程や申し
込みの変更も随時お知らせくださって，
とても助かりました。
また，先生方に心配事などがあれば

遠慮なく相談でき，二次試験まで親身
になって対応してくださるので，精神
的にも支えていただいたところが本当
に通って良かったと思いました。
私は理系の学部で大学の研究も同時進行で，とても焦ってい

ました。そのような方は，私のおすすめとして，どちらも計画
的に進めていくことです。自分の中で優先順位を決め，公務員
の勉強をここで終わらせたら，研究のことをしようというよう
に区切ってやっていました。また，一つの試験で結果が出なく
ても，気持ちを切り替えて，ポジティブに最後まで諦めること
なく受験することが大切だと思いました。

2020年度 指宿市上級(一般事務) 最終合格

鹿児島校 室屋 七海さん ～鹿児島国際大学～

『授業の復習と面接対策は特に万全に！』
独学や通信では絶対にやらない，でき

ない性格なので東アカに通って良かった
です。実際に講義に出席することで，と
ても集中でき，自習でも他の学生の方が
いると自分も頑張ろうと思うことができ
ました。また、受験先の情報なども詳し
く教えていただきとても助かりました。
私は，地元が指宿であったため，指宿

市役所を本命として受験しました。私は
受験を終え，ちゃんとしておけばよかっ
たと思うこととして，その日の授業の復
習と面接対策です。私は自宅が遠いこと
を理由に次の日に復習を行っていました
が，しっかりとその日に行い，分かるまで何度も繰り返すが必
要だと思いました。また，面接では，東アカでしっかりと対策
を行い，万全の状態で臨めばよかったと思っています。
試験が9月で，周囲の友人のほとんどが就職が決まっていく

中での受験に不安と焦りがありました。そのため、9月頃に民
間の就活も始めてしまいとても大変でした。なので，しっかり
と計画を立てて就活を行うと良いと思います。

2020年度 姶良市(一般事務) 最終合格

鹿児島校 Ｙ・Ｋさん ～鹿児島国際大学～

『最後まで自分にできることを最大限頑張る』
私が思う東京アカデミーに通って良

かった点は3つあります。1つ目は，一
緒の目標を持った仲間がたくさんいて，
自分のモチベーションを保ちやすいと
いうこと。2つ目は，生講義を受けて，
テキストに書いていることよりも深い
知識を定着させることができるという
こと。3つ目は，事務職員の方になんで
も相談できるということです。
学習面に関するアドバイスは２つ。

まず1つ目は，しっかりと集中して講義
を受けるということ。私は最前列で受
けることを強くお勧めします。 2つ目
は，一般知能はできるだけ早い時期から練習問題に取り組み，
問題に慣れておくこと。最後に精神面に関するアドバイスは
１つだけ。それは「絶対に最後まで諦めない」ということで
す。自分より先に公務員の内定や一般企業の内定をもらう友
人はたくさんいると思います。ですが，そこで焦ることはあ
りません。最後まで自分のできることを最大限頑張っていれ
ば，きっと結果はついてきます。

2020年度 曽於市(一般事務) 最終合格

稲森 優也さん ～鹿児島国際大学～鹿児島校

『東アカで力も自信もつきました』
私が曽於市役所を選んだ理由は，愛

着のある地元のために働きたいと思っ
たからです。公務員試験は筆記試験は
もちろんですが，面接試験がとても難
しいと感じました。早めに面接対策を
することで，余裕を持って本番に挑め
ると思います。
東アカで，授業を受けることで理解

して学習を進めることができたのでと
てもよかったです。また，多くのライ
バルが自習している姿がとても刺激に
なり，折れずにやりきることができま
した。また，2次試験の対策もできる
環境が独学との違いだと感じました。
正直私は，勉強への熱を上げるのが周りより遅かったと思

います。最初の模試では下から数える方が早く，明らかに勉
強不足でした。自主学習の時間を増やすことで順位も上がり，
自信が持てるようになりました。これから受験勉強を始める
皆さんは，不安でいっぱいだと思います。積極的に取り組む
ことで，力も自信もつき，良い結果が得られると思います。

『個別面談で悩みや不安を解消できました』
東京アカデミーの一番良かった点は，

授業時間や内容がきっちり決められて
いるため，怠けることがないことです。
分からないところがあれば，すぐに先
生に聞きに行ける点も東京アカデミー
ならではの良い点だと思います。また，
様々な官庁の説明会に参加できること
も魅力の一つでした。
勉強法は，テキストを読んでから，

その範囲の過去問を解くことをくり返
しました。基礎問題を確実にとるため
に，DATA問の基礎編は3周し，私が受
けた試験はLightタイプだったので，時

鹿児島校 浦郷 桜弥花さん ～鹿児島大学～

事テキストの他にもニュースやYouTubeで時事の情報収集にも
心がけました。
試験が近づくと焦りや不安が大きくなると思いますが，切磋

琢磨している友人と話をするなど気分転換も大切です。受験に
ついて不安があるときには，個別面談をして頂き，悩みが解消
でき，精神的な安定につながっていました。日々の積み重ねが
大事だと思うので，体調に気を付けながら頑張ってください。

2020年度 指宿市上級（一般事務） 最終合格

『最後まで自分を信じて頑張ろう！』

鹿児島校 山村 ひかりさん ～鹿児島国際大学～

講義の中で出題傾向の高い問題や重
要なワードを教えてくださることから
要点を絞って勉強することができまし
た。また，アカデミーの受講生全員が
自分と同じ公務員を目指しているとい
うこともあり，周りの人たちの勉強す
る姿がいい刺激になり，自分のモチ
ベーション向上にも繋がったと思いま
す。さらに，グループディスカッショ
ンや論文の回し読みを通して新たな知
識や考えを習得することができ，周り
の意見を参考にできるところもアカデ
ミーの魅力だと思います。

2020年度 姶良市(一般事務)最終合格

合格をいただいた時は，驚きと同時にとても嬉しかったです。
最後まで何が起こるかわからないため，自分を信じることが大
切だと思いました。また，他人の良いなと思う所を取り入れな
がら，自分なりの勉強方法を習得して努力を重ねることも大切
だと思います。そして，喜びや悩みを分かち合う友人の存在も
大切です。一緒に学習する中で，お互い分からない問題等は共
有し，知識を習得しながら合格に向けて頑張ってください。

2020年度 霧島市（一般事務） 最終合格

鹿児島校 船間 大貴さん ～鹿児島県立短期大学～

『東アカで人物対策のノウハウを学びました』
霧島市は幼いころによく遊びに行って

いた思い出のある場所でした。そんな霧
島市の良さや強みを生かして霧島市を発
展させたいという思いを伝えることがで
きたのが，最終合格できたポイントだと
思います。
筆記試験は独学で出来る部分も多少あ

ると思いますが，面接や集団討論は独学
では難しい部分もあると思います。前年
独学で公務員試験を受験して，二次試験
で不合格でした。東京アカデミーの面接
指導を受けてみて，自分自身の面接がい
かにダメだったのか痛感しました。面接

や集団討論の指導を受けて自分の強みやアピールポイント，そ
してそれをどのように相手に伝えるかの技法を学べた点はかな
り良かったです。
面接や集団討論は，先生方にアドバイスをもらいながら，自

分自身を見つめ直すいい機会になると思います。素直な気持ち
と，厳しいことを言われてもくじけない強いメンタルで二次試
験対策に臨めば大丈夫だと思います。頑張ってください！

2020年度 福岡県志免町（一般行政職） 最終合格

鹿児島校 Ｕ ・ Ｈさん ～鹿児島大学～

『自分のペースで』
サークルの先輩も入会しており，公務

員の勉強をするのに適していると考えた
ため東アカへの入会を決めました。
勉強は，授業を受けて，そのあとの復

習をメインにしました。付箋紙を利用し
て，まとめ直しも行いました。本命試験
の２～３か月前からは基礎問題の反復を
主としました。
また，静かな自習スペースは大変あり

がたい環境でした。
就活をするにあたり一番重視していた

ことが「地元で働く」ということだった
ので，それを基準とし受験先を決めまし
た。
今後、公務員試験を受験される方は，第一志望や第二志望

にこだわりすぎず，広い視野で受験を決めることをおすすめ
します。「とりあえず受けてみる」というメンタルも大切だ
と思います。思った通りにいかないことが大半ですので，落
ち込みすぎず，自分のペースでやることをおすすめします。



『最後は自分との戦い』
高い合格実績と面接や小論文対策等，

筆記だけでなく二次対策にも力を入れて
いる為，仕事を辞めアカデミーに入会を
決めました。生講義や受験相談，二次対
策等のフォローがあり，筆記だけできて
も面接だけできても公務員試験は受から
ないので，受かるための総合的な力をつ
けることができてよかったです。
また，公務員試験情報を積極的にアナ

ウンスしてもらい，自分の知らない情報
を知ることができたのも利点で，周りも
自分と同じように公務員を目指していて，
みんな頑張っていることを知り，良い

2020年度 国家一般職（行政九州） 最終合格

鹿児島校 福山 美咲さん ～熊本県立大学～

（内定先；鹿児島労働局）

プレッシャーになったと思います。
公務員受験は，最後は自分との戦いです。どれだけ努力でき

たか，あきらめなかったかが最終合格につながると思います。
自分の得意な科目，苦手な科目を早く知り，どれだけ時間をさ
くことができるかが重要だと思います。1日1日，何をするか
きちんと計画を立てて勉強し，最後まで諦めずに頑張ってくだ
さい。

『講義を大切にコツコツと勉強しよう』

私は前職経験があり、民間ではなく
公務員として鹿児島の地域経済の発展
に貢献できる仕事がしたいと思い、受
験先を決めました。
講義を重要視し、講義中に8割以上は

理解するよう心がけ、復習の時に残り
を理解するようにしていました。講義
がとても分かりやすく，質問もできる
ため，知識の定着が早かったです。
また，模試が定期的に行われる点も

良かったです。実際の試験形式で行う
ことで，試験の雰囲気や時間配分をつ
かむことができ，自分の実力を確認す

2020年度 国立大学法人(九州事務) 最終合格

鹿児島校 黒永 祐汰さん ～鹿児島大学

～

（内定先；鹿児島大学）

る良い機会になっていました。
二次対策として，エントリーシートは早いうちから作成し，添

削して頂き，面接練習は何回も行い本番までに雰囲気をつかみ、
様々な質問に対応できるようにしていました。
早い時期からコツコツと学習に取り組むことで、確実に試験に

受かる程度の実力は身に付くので、がんばって諦めずに勉強して
欲しいと思います。

坪内 雄大さん ～鹿児島大学～鹿児島校

『一次から二次まで手厚い対策に感謝』

労働基準監督官に決めたのは，近年
日本での労働問題が深刻になってきた
ことから労働に関わる興味が湧いてき
たというのと，アルバイト先の社員の
方が過労で病に倒れたことから，少し
でもそういったことを改善していきた
いと思ったからです。
最終合格できたポイントは，面接で

の印象はもちろん，説明会に参加し，
積極的に質問し，やる気や熱意をア
ピールできた点も大きいのではないか
と思っています。
勉強方法に関しては、自分に合った

2020年度 労働基準監督官Ａ 最終合格

方法で，なおかつ計画をしっかり立てた上で勉強することが一
番大切だと思います。専門試験もあるとなると，科目数もかな
り多く，捨て科目が出てしまうこともありますが，最初からそ
れと決めるのではなく，講義や復習を経た上で吟味しましょう。
ボーダーよりも余裕を持って合格してやる！というくらいの

意気込みで，精神的にしんどくなったら友人と話したり，休憩
したりすることも大切です。

2020年度 裁判所一般職(裁判所事務官) 最終合格

新庄 加奈さん ～鹿児島大学～鹿児島校

『人生を左右する大きな試験に悔いなく挑もう』
私が東京アカデミーに通ってよかっ

たと思う点は大きく２つあります。１
点目は，勉強に集中できる環境が整っ
ていたことです。常にだれかが自習し
ているため，自分の気持ちを引き締め
ることができました。２点目は，事務
局の方々のサポートが手厚いことです。
受験のことで不安なことが生じた際に
は，事務局の方ににすぐ相談し，モヤ
モヤを解消することで，勉強に集中す
ることができました。受験で何か不安
なことがある際には，事務局の方々や
友人にすぐ相談し，自分で抱え込みす

ぎないことが大切だと思います。私自身も「１つも受からな
かったらどうしよう。」と焦ったり，不安になったりしまし
たが，友人と話して不安を共有することで，私だけではない
んだとモチベーションを保つことができました。
公務員試験は，今後の人生を左右する大切な大切な試験で

す。不安な際には，東アカや友人を頼りながら，最後まで諦
めずに，悔いの残らないよう頑張ってください。

2020年度 裁判所一般職(裁判所事務官) 最終合格

鹿児島校 佐藤 佑香さん ～鹿児島大学～

『業務説明会を進路決定の参考にしよう』
私が裁判所事務官に決めた理由は，大

学で法律を学び，法律を専門に仕事をし
たいと思ったからです。私は裁判所のイ
ンターンシップや説明会に参加し，実際
に働いている職員の方の話を聞くことで
面接で話す内容の参考にすることができ
ました。いろいろな説明会に参加するこ
とがとても大切だと感じました。
公務員試験は長期戦になるので精神的

にとても大変だと思います。私は同じ試
験を受ける友人と励まし合いながら，ま
た家族や先生に支えられ，乗り越えるこ
とができました。
私は他の人がどうしてるのか気になってしまうタイプだった

ので，1月くらいにはSNSを利用しないで勉強に集中するよう
にしていました。また，私は面接で不合格になった試験があり
ますが，あまり気にしないことが大切だと感じました。自分を
認めてもらうところがきっとあると信じて，たとえ不合格に
なった試験があっても，自信をなくさないで自分らしく次の面
接に臨むことが大事だと思います。

2020年度 国税専門官 最終合格

鹿児島校 坂元 弘貴さん ～鹿児島国際大学～

『とにかく東アカに足を運び大いに活用！』
大学が終わるとアカデミーに直行して，

授業が始まるまで自習をしていました。
模試では上位20位以内に入ることを目
標にし，達成することができました。ま
た，授業の復習も必ず行い，ガイダンス
や説明会にも必ず参加しました。個別面
談にも積極的に参加し，自分の状態を確
認することもしました。
3年の春休みに入ると，朝から自習室

に通っていました。とにかく勉強をしな
ければならいない空間に行くことが大事
です。講義が終わっても，その日に習っ
たことを1時間ほど復習し，問題を解く

ようにしていました。
アカデミーにいれば，ある程度勉強ばかりに集中して受け身

になっても，必要な情報は入り，説明会も多数開催される為，
流れに乗り遅れることはないかと思います。また定期的に模試
があるので、短いスパンで目標計画を立てることもでき，自身
の実力も測れます。また，面接練習の数を多くこなせることも
大きなメリットでした。

2020年度 国立大学法人(九州事務) 最終合格

鹿児島校 清水 悠史さん ～鹿児島大学～

『東アカで最新の試験情報をゲット！』
勉強方法として，出た問を使って問題

を解いて，そのあと，解答解説をみたり，
準拠テキストを使って要点をまとめて試
験当日に使えるノートを作っていました。
また，授業や模試の復習は，しっかり

しましたが，授業前に大学で自習ができ
る時には大学で，東アカに早く行ける時
にはなるべく早く行くようにして復習を
しっかりしました。経済など２周したこ
とで，初めは分からなかったことも理解
できました。
東アカでは、県や市，国家の試験の動

向について教えて頂けることが大きかっ
たと思います。独学である程度は分かっても，最新の内容につ
いては，分からないことも多く大変助かりました。
コロナ等で試験が延期されたりして，集中できない時期もあ

りましたが，休みと勉強のメリハリをつければ，自分でもどう
にかなりました！一般企業の友人の方が、内定が早かったり，
不安は多々あると思いますが，頑張ってください！

（内定先；鹿児島大学）

2020年度 国家一般職(行政九州) 最終合格

霜出 直哉さん ～鹿児島国際大学～鹿児島校

『東アカは質と量のどちらもトッププクラス』

東アカの魅力は「質と量」のどちら
でもトップクラスということです。授
業でわかなかった点は，すぐに質問が
でき，サポートも充実していました。
授業も週5～6日あり，自習室もあるの
で集中して圧倒的な勉強量を確保する
ことができました。模試も多く行われ
ているので，実際の試験のような雰囲
気で臨むことができ，自分の弱点も知
ることができました。
勉強法については，早め早めのうち

に勉強を進めることをおすすめします。
授業も1つ1つを大切にしてください。
また，勉強だけでなく「学生時代これをがんばった」という

ものをつくることも大事です。ボランティアやサークル，バイ
ト，何でもかまわないのでこれだけは誰にも負けないという武
器をつくると面接で役立つと思います。そして一番大事なこと
は，最後まで粘り強く行うことです。私もあきらめずに挑み続
けた結果，最終合格を複数得ることができました。最後まで自
分を信じ頑張ってください。

（内定先；鹿児地方法務局）

2020年度 国家一般職(農学) 最終合格

鹿児島校 上野 綾華さん ～鹿児島大学～

『東アカの幅広いサポートに感謝』
東京アカデミーに通ってよかったと思

う点は，主に２つあります。１つ目は講
義が充実している点です。公務員試験の
幅広い分野の講義があり，ポイントを押
さえやすく，また，大学学内講座よりも
講義日数が多いため，必然と試験勉強を
する習慣が身に付きました。２つ目はガ
イダンスや二次試験対策も行ってくれる
点です。ひと口に公務員試験といっても
受験先によって仕組みが異なり，東アカ
のガイダンスやサポートがなければ情報
を把握しきれなかったと感じます。また，
大学学内の支援を活用してもなかなか回
数をこなすことができない面接指導や集団討論対策をしっかり
受けることができて心強かったです。
最終合格をもらうまで頑張れたのは，同じように国家一般職

を目指す友人と会えない中でも連絡を取り，状況を聞くことで，
自分以外にも頑張っている人がいることを実感できたからでし
た。同じ目標を持つ友人や支えてくれる人の存在を大切にしな
がら頑張ってください。

（内定先；農林水産消費安全技術センター（FAMIC））

2020年度 労働基準監督官Ａ 最終合格

鹿児島校 高井 美月さん ～鹿児島大学～

『何があっても引きずらない，落ち込まない』
講義は基本休まないようにして，講義

の中で理解し，覚えるように意識してい
ました。模試を受けたときは結果に一喜
一憂しないようにし，できなかった問題
の復習をしていました。
基本的な勉強法としては，過去問を解

きました。最低でも3周はして，何度も
間違えたところを解き直していました。
さらに自分が理解しにくいところは付箋
にまとめて行き帰りの電車の中などすき
ま時間で見返すようにしていました。
模試の結果が悪かったり，思うように

勉強が進まないときも最低限やることを
決めて勉強することが大事だと思います。私は１時間でもいい
ので，毎日勉強するように心がけていました。また，何があっ
ても引きずらない，落ち込まないメンタルは大事だと思います。
私は一番最初の試験に一次で落ちてしまいましたが， すぐに
切り替えて勉強を始めたのが最終合格できたポイントだったと
感じました。勉強していく中で，きつかったり辞めたいと思う
事もあると思いますが，あきらめずに頑張ってください。

松元 万里香さん ～鹿児島国際大学～鹿児島校

『大本命の試験で本気度を伝えられました！』
東京アカデミーで行われた労働局の

説明会に参加し，労働者のために働き
たいと強く思い受験を決めました。労
基A試験が第一志望で，他は全く考えて
いなかったので，面接で本気度が伝
わったのではないかと思います。
東京アカデミーは，独学，大学内講

座より，周りの受講生との接触が多く，
良い刺激を受けられるところが良かっ
た点です。また，試験に詳しい先生，
事務員の方が多くいるので，困ったこ
とがあればすぐに質問できるところも
良い点だと思います。

2020年度 労働基準監督官Ａ 最終合格

コロナの影響もあり、不安になると思いますが，学習だけで
なく趣味の時間や何もしない時間を作って気分転換をするのも
大切だと思います。また，「量より質」という言葉があるよう
に，何時間勉強しよう！というのではなく，今日はこの部分を
しっかり学習しよう！という風に考えて学習するのも一つの手
だと思います。最終合格に向けて頑張ってください！

『１時間かけて通学する価値がありました！』
東京アカデミーの1番大きいと感じた

点は，充実したサポート体制だと思いま
す。事務局に集積された情報は，最終合
格につなげる上で必要不可欠なものでし
た。また、カリキュラムでも，学内講座
や他の民間講座と比較しても時間数・講
義内容ともに充実していると思います。
そして，公務員試験でカギを握っている
面接対策も，何回でも面接練習を行うこ
とができ，1次試験だけでなく2次試験
の対策も万全な状態で試験に臨むことが
できました。自宅から1時間かけてでも
東京アカデミーに通学してよかったと
思っています。

2020年度 国家一般職（行政九州） 最終合格

鹿児島校 中園 蓮さん ～鹿児島大学～
（内定先；鹿児島地方検察庁）

公務員試験は、約1年～1年半もの時間を費やす途方もないも
のだと思います。不安に思うこともあったり，様々なものと戦
う生活になると思います。せっかく東京アカデミーに入ったの
なら、膨大な試験情報や頼りになる事務局の皆さん，そして
OBやOGを頼り，活用していくことが1番の解決策だと思いま
す！



。

先に転職した友人が別の大学法人に合
格していて，大学職員という仕事を知り
ました。他の受験生は現役の学生が多い
印象だったので，社会人として経験した
ことをもとに答えられたのが良かったの
かなと思います。
東京アカデミーは，持っている過去の

傾向などの情報量がとても多いので，そ
ういうことを調べるのに時間を使わなく
てよいことが一番の魅力だと思います。
特に2次試験の面接の情報などは，独学
では限界があり，本番で想定していた質
問がくるのと想定外の質問がくるのとで
は，精神的な余裕が全然違うので，本

2020年度 国立大学法人(九州事務) 最終合格

鹿児島校 濵平 菜緒さん ～鹿児島大学～

（内定先；鹿児島大学）

当に助かりました。
社会人の方は特に自分と時間との勝負だと思います。私も勉

強を始めてから，休みの日にだらだらしてしまったり，全然集
中できないこともありました。そうして失敗しながらも自分に
合ったやり方やスケジュールを見つけていればいいのかなと思
います。科目も多く大変ですが，頑張ってください！

『働きながらの勉強は“自分”と“時間”との勝負』 『大切な面接＆論文対策が充実していました』

東アカに入ってよかった点は，面接対
策や論文の添削がたくさんできたことで
す。先輩方の勉強法を聞く機会があった
り，面接対策として先輩方が受験先で受
けた質問内容を知ることもでき，参考に
なりました。また，模試をたくさん受け
ることができたことや，試験に必要な情
報をたくさん得ることができた点もよ
かったです。授業を受けられなかった場
合は，後日録音したもので勉強すること
ができたこともよかったと思います。
勉強については，自分に合ったテキス

トや問題集を繰り返し解くことが大切だと考えます。また，私
が公務員試験で特に大切であると感じたことは面接対策です。
科目の勉強の合間に自己分析や受験先の情報を調べて少しずつ
でも対策を進めていくとよいと思います。公務員試験は長期戦
になります。最初は短い時間でいいので毎日一定時間勉強する
習慣を身に付けることから始め，徐々に勉強時間を長くしてい
くとよいと思います。自分で情報収集を行うなど積極的に行動
していくと，気持ち的にも余裕が持てると思います。

2020年度 国家一般職（行政九州） 最終合格

鹿児島校 Ｔ・Ｎさん ～鹿児島大学～

（内定先；九州経済産業局）

『受講生に寄り添うサポートに感謝』
東京アカデミーに通って良かったと

思う点は大きく分けて４つあります。
1点目は独学では難しい一般知能や専
門科目のポイントを押さえながら一通
り最後まで通ることができたことです。
自分だけでは怠けてしまうような内容
でも講義に出席することでモチベー
ションを高くして勉強に励むことがで
きました。2点目は多くの模試を経験
できたことです。定期的に模試があり，
本番を意識して時間配分や解く順番を
考えながら備えることができ，本番ま
でに自分の解き方のベストを理解した

2020年度 国立大学法人(九州事務) 最終合格

鹿児島校 上大川 愛さん ～鹿児島大学～

（内定先；熊本大学）

上で本番に臨むことができました。3点目は面接試験に向けた
対策をしっかりとできたことです。私は自分に全く関わりのな
い自治体を中心に受けたため，面接練習では多くのアドバイス
をいただき乗り越えられました。4点目は先輩方の体験談を聞
け，事務局の方にすぐに相談できる環境が整っていたことです。
不安要素もすぐに解決できました。事務局の方や先生方は寄り
添ってサポートしてくださるので安心して頑張ってください。

鹿児島校 米倉 ひなのさん ～鹿児島大学～

『モチベーションを保ち長い戦いを制する！』
大学では法律や経済を専攻していな

かったため最初はとても不安でしたが，
講義がとても分かりやすかったので理解
することができました。もし分からない
ことがあっても，いつでも質問に行ける
点がよかったです。また，面接で聞かれ
る質問集をもらうことができ，事前に対
策しやすかったです。面接で答える内容
を予め考えて，その内容がすぐ出るまで
何度も反復し，それができるようになっ
たら先生に面接練習をお願いしました。
実際に本番でも対策していた質問をされ
たので，焦らず答えることができました。
あと，模試で自分の実力を確認でき，モチベーションを保ち

やすい点もとてもよかったです。
公務員試験は長期戦です。モチベーションがなくなってしま

うこともあると思いますが，そういう時こそ思い切って休んで，
体力と気力を養うことも重要だと思います。そうやって最後ま
で諦めずに取り組めば必ずいい結果が出ると思います。長い戦
いになりますが最後まで頑張ってください！

2020年度 国家一般職（行政九州） 最終合格
（内定先；鹿児島労働局）

2020年度 国税専門官 最終合格

鹿児島校 吉山 萌百花さん ～鹿児島大学～

『面接練習を何度も行い自分を改善できました』
東京アカデミーは，特に模擬試験の回

数が多く，本試験と同じ形式で実施され，

事前に慣れることができてよかったです。

勉強方法としては，東アカの授業の進

み具合にあわせて，復習や問題演習を

行っていました。

また，二次試験の対策として，特に面

接練習は何度も予約をして実践的な練習

を行いました。自分の改善すべき課題な

どを見つけることができ、本番に活かせ

たと思います。

東京アカデミーでは，最後まで個人にあわせた対策をしてい

ただける点と，個人面談等もあり，アドバイスや声かけをして

いただける点が，通ってとてもよかったと思える点です。

東京アカデミーのカリキュラムやテキストに沿って学習すれ

ば大丈夫だと思うので，最後まで諦めずに頑張ってください！

2020年度 国家一般職(土木) 最終合格

鹿児島校 加世田 悠斗さん ～第一工業大学～

（内定先；九州地方整備局）

独学は自分がとても苦手だというのも
1つですが，東京アカデミーは競い合う
ライバルもいれば，先生方のサポートが
とても手厚いところが，自分が勉強する
上で成長できた部分だと思います。
また，点数の稼ぎ方や一般知能の解説

はアカデミーなしではできなかったと思
います。
学校とアカデミーを両立することはと

ても大変だと思います。寝る時間も少な
く，友人と遊べる時間も減り，ストレス
になることもあります。私は勉強が効率
よくできるタイプではなかったので，短
期集中で自分の苦手なところと向き合い何回も復習していまし
た。公務員試験はある程度のラインがあるので点数の稼ぎどこ
ろを先生に教えてもらい，勉強すれば1次試験は大丈夫だと思い
ます。面接試験は今までやってきたことを正直に相手に伝える
ことが大事だと思います。体調管理と時には自分の好きなこと
をして息抜きすることも大事です。必ず努力は実ると思います
ので頑張ってください。

『努力は必ず実る』

2020年度 国家一般職(行政九州) 最終合格

田中 英寿さん ～鹿児島大学～鹿児島校

『万全のサポート体制で最終合格できました』

（内定先；鹿児島労働局）

東アカは，とにかく体制が充実して
いることだと思います。講義では勉強
面で必要なポイントをピンポイントで
無駄なく，そして効率よく抑えること
ができ，二次試験対策も面接での心構
えや練習，論文の添削などのあらゆる
サポートを受けることができました。
また，受験先についての詳細な情報

を事務局で得ることができ，何をどう
すればいいのか具体的に把握すること
ができました。私自身このような体制
の下で公務員を目指したからこそ，最
終合格を勝ち取ることができました。
公務員受験は，やるべきことも多く大変です。時には息抜き

もしてメリハリをつけることが大切です。また，説明会に参加
することで自分が働く姿がより明確になり，勉強へのモチベー
ションにもつながります。体調面のコンデショニングも忘れず
にいてください。何か不安なことや困ったことがあれば，同じ
受講生や事務局の方々，講師の方々に相談してみてください。
参考になるアドバイスをいただくことができるはずです。

2020年度 国家一般職(行政九州) 最終合格

鹿児島校 福本 有希さん ～鹿児島大学～

『東アカは先生方も一緒に“戦ってくれる”学校』

（内定先；九州地方整備局）

東京アカデミーは，授業がとても分か
りやすく，先生や事務の方が親身になっ
て一緒に戦ってくれる学校だと思います。
膨大な範囲や難易度の高い問題を見るた
び，嫌になることばかりでしたが，それ
でも頑張れたのは，授業だけでなく支え
てくださっているというのが伝わってき
たからだと考えます。特に質問に行った
際には，優しく教えてくださり，とても
助かりました。
私は，最後まで解けない問題ばかりで

家で問題を解いている時は涙が止まらな
いほど辛かったです。「このまま続けて

いて本当に受かるのか」という疑問がぬぐえない毎日でしたが，
先輩方の合格体験記を何度も読み，それを信じて努力を続け，受
けた筆記試験はすべて合格することができました。
また，面接はとても重要となります。気晴らし程度に早めにエ

ントリーシート記入や自己分析をして心に余裕を持つこともおす
すめします。最後まで諦めずに頑張れば必ず合格できるので，辛
さやしんどさに負けずに頑張ってください。応援しています。

東京アカデミー鹿児島校で

『なりたい』を仕事にする！！
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